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00  ПРАВУ   ХОЗЯИНА
Большие задачи поставил перед советским

народом XXIV съезд КПСС. В их осуществле-

нии важная роль принадлежит Советам депу-

татов трудящихся — высшим органам народо-

властия на своих территориях. Сегодня депу-

таты городского Совета обсудят отчет о работе
исполнительного комитета, с которым высту-

пит председатель исполкома горсовета Н. С.
Дятченков.

Вся организационно-массовая работа ис-

полкома городского Совета за отчетный период

была направлена на выполнение постановле-

ний партии и правительства, строилась на ос-

нове перспективного плана. Опорой и надеж-

ными помощниками являются постоянные ко-

миссии городского Совета. Они готовят вопро-

сы для обсуждения на сессиях и заседаниях

исполкома, заслушивают на своих заседаниях

руководителей промышленных предприятий и

общественных организаций, принимают реше-

ния и контролируют их выполнение. Особую
активность проявляют постоянные комиссии

по промышленности, охране природы, здраво-

охранению и социальному обеспечению, куль-

туре и по делам молодежи. Комиссия по про-

мышленности, например, подготовила вопрос

«Об экономической эффективности использо-

вания основных производственных фондов в

промышленности», который был всесторонне

обсужден депутатами на сессии.

Важной формой деятельности депутатов

является работа в депутатских группах, кото-

рых создано в городе девять. Они размещают-

ся в учреждениях культуры, в красных угол-

ках предприятий, проводят там заседания и

принимают избирателей. Положительный опыт

накоплен депутатской группой, которую воз-

главляет Л. Г. Алексеева. Под ее постоянным

контролем находится выполнение наказов из-

бирателей, работа детских дворовых площа-

док. Депутаты регулярно отчитываются перед

своими избирателями. Это помогает им видеть

недостатки на предприятиях, реагировать на

их устранение, знать нужды и запросы слан-

цевчан.

Отрадно, что депутаты Совета стали актив-

нее и четче выполнять наказы избирателей. В
период подготовки к выборам городской Со-
вет принял к исполнению 14 наказов. За от-

четный год досрочно выполнены три из них:

управление автомобильных дорог построило

мост через реку Долгую в Заручьевском сель-

совете, автопавильон в деревне Пелеши, а рай-,
по перевело магазин в деревне Карино в дру-

гое помещение.

Однако следует отметить, что некоторые

сельские Советы, хозяйственные руководители

не всегда уделяют должное внимание важным
проблемам, что вызывает справедливые жало-

бы трудящихся. В совхозах района, объедине-
нии «Сельхозтехника» и ПМК-15 низка испол-

нительская дисциплина.

Пятый год работает
зубным врачом Слан-
цевской стоматологи-

ческой поликлиники

комсомолка Светлана
Михайловна Латыше-
ва. Она имеет много

благодарностей в кни-

ге отзывов и предло-
жений. Избрана депу-
татом Сланцевского го-

родского Совета депу-
татов трудящихся и

ведет активную работу
в постоянной комиссии

по здравоохранению
и социальному обеспе-
чению. Часто привле-

кается к подготовке
вопросов на сессии Со-
вета и заседания ис-

полкома. Знают Свет-
лану Михайловну из-

биратели ее округа. В
беседах с избирателя-
ми она знакомит их с

решениями Совета и

его исполкома.

С. М. Латышева
пользуется большим
авторитетом в своем

коллективе, она избра-
на председателем со-

вета секретарей комсо-

мольской организации

при центральной рай-
онной больнице, удо-
стоена звания ударни~
ка коммунистического

труда, оказывает .по-

мощь пропагандистам
в проведении занятий
с комсомольцами, ор-

ганизует спортивные

мероприятия, вечера

отдыха, участвует в

художественной само-

деятельности.
А. ТИМОФЕЕВА,

инструктор горис-

полкома.

НА СНИМКЕ: депу-
тат С. М. Латышева.

ПОБЕДИТЕЛИ
СОРЕВНОВАНИЯ

Подведены итоги соревнования сельских Советов за 1971 год.

Первое место с вручением переходящего Красного знамени. Почет-
ной грамоты исполкома Сланцевского городского Совета депутатов

трудящихся присуждено Загривскому сельскому Совету депутатов

трудящихся (председатель исполкома Э. А. Дружинина, секретарь

П. И. Сигареткина).
Второе место и Почетная грамота горисполкома — Пепешско-

му Совету депутатов трудящихся (председатель А. И. Иванова,
секретарь В. В. Тарковская).

Третье место и Почетная грамота горисполкома — Новосель-
скому сельскому Совету депутатов трудящихся (председатель ис-

полкома Р. А. Веселова, секретарь И. 0. Тимофеева).
Отмечено улучшение организационной работы по выполнению

социалистических обязательств Черновского, Поречского сельских

Советов.

ГЛАВНАЯ ЗАБОТА
У нас разработан и утвержден

план социально-экономического

развития населенных пунктов Пе-
лешского сельсовета на девятую

пятилетку. В первый раздел вклю-
чено сельское хозяйство. На тер-

ритории сельсовета находятся три
комплексные бригады совхоза

«Сланцевский», где из года в год
повышаются урожайность сельско-

хозяйственных культур и продук-

тивность животноводства. Вся за-

готовка кормов проведена механи-

зированяыми звеньями. Многое
сделано по улучшению пастбищ-
ных угодий.

На сессиях и исполкоме сель-
ского Совета регулярно обсужда-
ем вопросы о ходе выполнения со-
циалистических обязательств ком-
плексными бригадами, о заготовке

и вывозке удобрений на поля, о

зимовке скота и другие.

Депутаты не только решают

важные вопросы хозяйственного
развития, но и сами показывают
высокие образцы труда, выступа-
ют организаторами социалистиче-

ского соревнования. В числе нх де-

путаты К. П. Петров, Н. Г. Олей-
ник, В. Л. Тилик и другие.

В текущем году многое пред-
стоит сделать по улучшению бы-
тового обслуживания в наших на-
селенных пунктах. Это прежде

всего касается комнат быта, па-

рикмахерских, пунктов проката.
Исполком сельсовета по каждо-

му населенному пункту разрабо-
тал план благоустройства и опре-

делил объемы работ. В этом важ-
ном деле примет активное участие

население.

Медленно идет у нас газифика-
ция жилых домов. На это долж-
ны обратить особое внимание ра-
ботники газовой службы.

А. ИВАНОВА,
председатель исполкома
Пелешского  сельсовета.

ЗА   ЛУЧШИЙ    РЕЗУЛЬТАТ
СВОДКА

о надоях молока в совхозах района

за 20 дней февраля 1972 года

(в килограммах)

Наименование          Средний надой         По сравнению
от коровы          с тем же периодом

хозяйств           за 20 дней февраля      прошлого года

«Сланцевский»                  164
«Аврора»                           147
«Родина»                           142
«Старопольский»               129
«Осьминский»                    109

+ 1
+30
- 2
—10
+ 15
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Среди доярок района развернулось соревнование за
досрочное выполнение обязательств, принятых на второй
год пятилетки. Первенство продолжают удерживать жи-

вотноводы совхозов «Сланцевский» и «Аврора». На фер-
мах этих хозяйств через каждые 10 дней подводятся итоги

соревнования, выпускаются листки-«молиии», в которых
можно    увидеть    имена    доярок,     добившихся,   лучших

результатов. Сейчас на первом месте коллектив фермы Кри-
ницы второго отделения совхоза «Сланцевский» (бригадир
Т. Ф. Фомина).

Заметно поправили дела во второй декаде февраля и
доярки совхоза «Осьминский». В этом хозяйстве в расчете
на корову прибавка составила 15 килограммов. Особенно
радует прибавка в надоях, полученная на ферме Поречье-2
(бригадир Н. А. Плохова).

Иначе обстоят дела в совхозе «Старопольский». Здесь
стоило руководителям отделений А. Н. Потапову, А. М.
Куприянову, специалистам хозяйства ослабить внимание
к нуждам животноводства, как надои резко снизились.

Например, на ферме Борки (бригадир Л. Г. Фролова^
за 20 дней февраля надоено в расчете на корову только по
90 килограммов молока. Это на И килограммов меньше,
чем было получено за соответствующее время прошлого
года.

До сих пор не могут поправить дела с надоями живот-
новоды совхоза «Родина». Особенно тяжелая обстановка
сложилась на фермах Медвежок (бригадир П. И. Лосев) и
Кушела (бригадир Т. А. Голубева). На первой «минус»
составляет   42   килограмма, на второй — 9 килограммов.



АНАЛИЗИРОВАТЬ   И  РЕШАТЬ,

ВОЗДУХ ДОЛЖЕН БЫТЬ чистым,
ВОДА — СВЕТЛОЙ

■ Все время постоянная комиссия
горсовета по охране природы стре-
милась проводить свою работу
в тесном контакте с постоянной
комиссией по здравоохранению,

добровольным обществом охраны
природы, с. общественностью го-

рода, ибо только тесный контакт,
общие усилия могут дать желае-
мые результаты. Новый состав

комиссии . не отошел от сложив-
шейся  традиции.

На своих первых заседаниях де-
путаты, гости были ознакомлены

с решением сессии горсовета от
17 октября 1968 года «Об охране
воздушного и водного бассейнов
и почв от загрязнений». Были под-

ведены итоги работы депутатов
горсовета прошлых лет, определе-
ны первоочередные, нерешенные

вопросы, над которыми предстоя-
ло работать, добиваться, чтобы
все намеченные мероприятия пре-

творялись в жизнь.
В начале сентября прошлого го-

да на совместном заседании обе-
их комиссий с участием членов
совета добровольного общества
охраны природы констатирова-

лось, что основные мероприятия
по очистке воздушного бассейна
в городе решаются крайне медлен-

но. Члены комиссий решили уз-
нать, в чем дело. Важно было ие
только вскрыть недостатки, но и

выяснить причины их возникнове-
ния. Подготовили необходимые
вопросы для депутатов, наметили

предприятия и организации, где

необходимо было на месте про-

верить истинное положение дел.

Депутатам К. М. Орловой и
Б. Л. Козлову поручили познако-

миться с тем, как осуществляется

очистка воздуха и сточных вод на

комбинате «Сланцы», С. М. Ла-
тышевой — в шахтоуправлении,

Л. Г. Алексеевой и Я. В. Кулако-
ву — на цементном заводе, Р. Га-
ничевой и В; Ф. Бойко — в уп-(
равлении горкомхоза и на нефтеба-
зе и т. д.

В октябре на совместном засе-

дании комиссии присутствовали

руководители цементного завода,

СМУ треста «Коксохнммонтаж»,
шахтоуправления,           комбината
«Сланцы»    и других предприятий.

Выяснилось, что цементный за-

вод не обеспечил окончание строи-

тельства сооружений по очистке

дымовых газов. Не окончено стро-

ительство газопровода от комби-
ната «Сланцы». Не завершено

строительство насосной № 7-а,
очистных сооружений на шахте

К; 3. Управление горкомхоза,

ЖКО и ЖКК слабо привлекают

население к работам по благо-
устройству и озеленению города.

После    обсуждения  полученных

материалов комиссии постанови-
ли обратиться в исполком горсове-
та с просьбой вынести на одну
из сессий вопрос «О выполнении

закона по охране природы в го-

роде  и  районе».
Депутаты обратились к руково-

дителям предприятий, организа-

ний, к населению города с прось-

бой высказать свои предложения
и пожелания по улучшению охра-

ны природы, с тем. чтобы эти
предложения можно было исполь-

аовать в подготовке решения.

В адрес исполкома поступили,

десятки писем от населения горо-
да. В них говорилось об улучше-

нии озеленения, о принятии самых

строгих мер к браконьерам, к ли-

цам, наносящим вред природе,

умышленно запыляющим и загряз-

няющим воздух. Все предложе-

ния были тщательно изучены и

использованы в материалах сес-

сии, состоявшейся в октябре про-

шлого года.
На ней было принято разверну-

тое решение, обязывающее руко-

водителей цементного завода,

шахтоуправления,          строителен,

монтажников до 1 января 1972
года закончить строительство га-
зопровода. Обеспечить пуск и на-
ладку установки очистки газов
печей группы 7—12. Закончить
строительство очистных сооруже-

ний иа шахте № 3.

Работа предстояла большая, но
благородная, ибо все население

города ждет, когда воздух над

Сланцами; будет чистым, а вода —

светлой.

Прошло более трех месяцев.

Указанные сроки также прошли.

В феврале этого года постоянная

комиссия вновь вернулась к про-

верке выполнения решений сессии.

Оказалось, что основные пункты

его не выполнены. А руководите-

ли цементного завода и треста-

площадки № 63 не явились на за-

седание комиссии и не прислали

своих представителей, которые

могли бы дать объяснение.

Постоянная комиссия решила

сделать на очередной сессии гор-

совета запрос в адрес руководи-

телей цементного завода, СМУ
треста «Коксохнммонтаж», треста-
площадки № 63 о причинах срыва

выполнения решения сессии город-

ского Совета от 28 октября 1971
года и решения сессии областного
Совета от 21 сентября 1970 года

по пуску и наладке эксперимен-

тальной установки для очистки

газов и строительства газопрово-

да. Будем надеяться, что там мы

получим ответ, почему так про-

исходит.

Н. НЕЧАЕВ,
председатель постоянной ко-

миссии по охране природы.

На снимке: идет заседание по-

стоянной комиссии.

Фото Ю. Власова.

В ЭТОМ ДЕЛЕ НЕТ *
ПОСТОРОННИХ

ЦИФРЫ    И    ФАКТЫ
В минувшем году продано на-

селению товаров сверх плана на

сумму 265 тысяч рублей; прове-

дено 47 выставок-продаж, 3 яр-

марки, на которых продано това-

ров на 389 тысяч рублей.
На селе открыты магазины в

|деревне Большие Поля и торговый

центр     в     деревне    Новоселье.
Организовано горячее питание

шахтеров непосредственно в забое,
ночное питание на комбинате
«Сланцы» и цементном заводе.

Всю торговлю в городе и на се-

ле осуществляют городской сме-

шанный торг и райпо.

Воспитание подрастающего по-

коления — одна из основных за-

дач нашего времени. Как правиль-

но воспитать ребенка? Как йомочь

выбрать верную дорогу в

жизни? Эти и множество подобных
вопросов волнуют не только ро-

дителей и педагогов. В вопросе

воспитания не может быть посто-

ронних. Каждый член нашего об-
щества должен быть активным

борцом со всем тем, что мешает

нашим детям вырасти настоящими

советскими людьми.

Присмотритесь, и вы на каж-

дом шагу найдете следы отеческой
заботы и внимания к детям. Учи-
теля, врачи, воспитатели, мастера

отдают все силы работе с подра-

стающим поколением. Формы ее

разнообразны. Одной из них явля-

ется работа детских комнат на об-
щественных началах.

Такая комната создана более
двух лет назад в Новосельском
сельском Совете. Сейчас в ней
работает совет общественности из

7 человек. Членов совета и их по-

мощников волнует все, что связа-

но с детьми. Неладно в семье:

запил отец, уехала куда-то, бро-
сив детей, мать, без причины про-

пускает занятия в школе ребенок,
наозорничали где-то мальчишки—

вот в основном вопросы, с которы-

ми чаще всего приходится стал-

киваться общественности детской
комнаты.

И так же, как эти вопросы, раз-

нообразны и методы работы. С од-

ним парнишкой достаточно побе-
седовать по душам — и он понял

свою ошибку. Поведение другого

необходимо обсудить в классе или

в присутствии родителей, разъяс-

нить, к чему может привести

озорство. Так же и с семьями, где

сложилась неблагополучная обста-
новка. Одним нужно помочь, дать

правильный совет, другим — уст-

роить дочь или сына в детский
сад, интернат, третьих — заста-

вить добросовестно выполнять ро-

дительские обязанности.

Разные люди входят в состав

совета. Но всех их объединяет од-

но общее стремление — уберечь
детские души, помочь исправить

ошибки, наставить на правильный
путь.

Председатель совета обществен-
ности Лидия Михайловна Василье-
ва — депутат Новосельского
сельского Совета. Педагог ю об-
разованию, она умеет найти вер-

ный подход к подростку, понять

его интересы, вовремя дать нуж-

ный совет. Лидия Михайловна
всегда находит время нееетить

семьи, в которых дети лишены

родительской ласки, нуждаются в

хорошем старшем товарище. Вме-
сте с председателей еельевого Со-
вета Риммой Александровной Ве-
селовой и другими членами совета

общественности Л. М. Васильева
проводит большую работу по пре-

дупреждению: безнадоориости и

правонарушений среди подростков

Новосельского сельсовета. Только
благодаря своевременному вмеша-

тельству общественности смогли

продолжать учебу три дочери

Л« Скворцовой. Мать отказалась от "^
воспитания детей, ее не тревожи-

ло, что дочки не посещают школу,

растут грубыми, лживыми. Много
сил вложили общественный ин-

спектор детской комнаты Л. М.
Васильева и член совета Р. А. ;Ве-
селова, прежде чем добились того,

что девочки перестали убогать из

школы, стали учиться.

С помощью общественности

встал на путь исправления и Са-

ша Гармонщиков. Еще совсем не-

давно он был одним из самых

«трудных». Теперь Саша работа-

ет в совхозе, и можно надеяться,

что станет настоящим человеком.

Таких примеров много.

Большое, нужное дело выпол-

няют инспектора Новосельской

детской комнаты. Их работа тесно

связана с работой детской комна-

ты Сланцевского ОВД. Такой кон-

такт приносит только пользуй

Детские комнаты на обществен-/^^
ных началах созданы и при дру-

гих сельских Советах. В одних

работа только налаживается, дру-

гие уже добились положительных

результатов. Хочется пожелать на-

шим помощникам новых успехов в ^
их трудной, почетной работе.

Г.   БОРОВИЦКАЯ,
инспектор детской комнаты

Сланцевского ОВД.

► '■
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План капитального  строительства    ||
в целом по району выполнен в ми-

нувшем году на 103 процента, ос-    Щ

воено капиталовложений   на   сумму    %.

15 миллионов 220 тысяч рублей.

Построено и введено жилой пло-

щади 37.020 квадратных метров

при плане 32.376. В результате 883

семьи шахтеров, химиков, цемент-

ников, строителей и работников сфе-

ры обслуживания оправили ново-

селье в отдельных благоустроенных

квартирах. За счет освободившейся

площади улучшены ашлищные ус-

ловия 175 семьям.

На снимке: новые жилые дома в

третьем микрорайоне.

Фото Ю. Власова.
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ОБЪЕДИНЕННЫМИ СИЛАМИ
Постоянная комиссия город-

ского Совета по здравоохране-

нию и .социальному обеспече-
нию решает широкий круг во-

просов по охране здоровья на-

селения, по улучшению пен-

сионного дела. После предва-

рительного ознакомления с по-

ложением дел на определенных

предприятиях и в учреждениях

депутаты обсуждали на засе-

даниях комиссии наиболее ак-

туальные вопросы. Внимание
членов комиссии было направ-

лено на. контроль за выполне-

нием решений городского Со-
вета и .евоих рекомендаций. •

За период после выборов

проверю№-трудоустроиство ин-

валидов М. некоторых промыш :

ленных. ■ предприятиях, ознако-

мились ъ состоянием инфек-

ционной заболеваемости и ре-

комендовали горисполкому от-

крыть стационар для детей, пе-

реболевших' дизентерией. Это
позволит осаободить. матерей

от забот по обслуживанию на

дому перед поступлением детей

в ясли и сады.

Вопросы, связанные с оздо-

ровлением окружающей среды,

обсуждаются совместно с дру-

гими постоянными комиссиями.

Так, совместно с комиссией по

охране природы заслушивали

отчеты руководителей пред-

приятий о выполнении меро-

приятий по очистке воздушного

бассейна и водоемов от загряз-

нений промышленными выбро-
сами. Затем был подготовлен

материал для обсуждения на

сессии городского Совета депу-

татов трудящихся. Комиссии
по здравоохранению и соцобес-
печению и жилищно-комму-

нального хозяйства с участием

начальников ЖКО провели со-

вместное заседание по сани-

тарной очистке города.

Вместе с комиссией по тор-

говле и общественному пита-

нию мы проверили выполнение

решений Сланцевского горис-

полкома по улучшению орга-

низации диетического питания

на промышленных предприя-

тиях и горячего питания на

подземных участках шахт.

Вместе с депутатами За-
гривского сельского Совета
члены нашей комиссии ознако-

мились с работой Загривского
и Переволокского медпунктов,

а затем обсудили итоги провер-

ки на выездном заседании

Загрнвье. Это дало возмож-

ность полнее и глубже изучить

работу медпунктов и обеспе-
чить необходимую помощь

центральной больнице и депу-

татам сельского Совета.

В апреле намечено совмест-

но с комиссиями по промыш-

ленности и торговле ознако-

миться с качеством продукции,

выпускаемой пищевыми пред-

приятиями города.

Наиболее активно работают

депутаты Л. Г. Алексеева,
С. М. Латышева, Л. В. Моро-

зова и другие.

Целеустремленность "в конт-

роле за выполнением решений  ,

городского Совета  и рекомеи-  |
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даций постоянных комиссии

комплексность в проведении

оздоровительных мероприятий,
связь с активом здравоох-

ранения и общественными ор-

ганизациями — все это будет
гарантировать эффективность в

достижении положительных ре-

зультатов.

Л. НИКОЛАЕВА,

председатель постоянной комис-

сии по здравоохранению и со-

циальному обеспечению.

;а

Председатель постоянной комиссии   по   промыш-

ленности  В. А. Крихун ведет заседание.

Фото Ю. Власова.
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ЦИФРЫ
и

ФАКТЫ
•  Во время выборов депу-

татов городского Совета зна-

чительно обновился их состав.

Вновь избрано 99 депутатов.

Сейчас в составе горсовета 102
рабочих, 80 женщин, 44 депу-

тата в возрасте до 30 лет.

•  План производства това-

ров народного потребления вы-

полнен на 103 процента. Освое-
но 34 вида новых изделий. В
текущем году намечено увели-

чить выпуск товаров массового

спроса на 1 миллион 586 ты-

сяч рублей.
•  В настоящее время в

движении за коммунистический
труд участвуют 9.576 человек,

присвоено почетное звание

3.505 работникам, 21 участку,

57 цехам, 190 бригадам, 82
сменам и 3 отделам. Под деви-

зом: «Пятидневное задание —

за четыре дня!» соревнуются

1.086 трудящихся промыш-

ленных предприятий.
в Работники совхозов полу-

чили 2.900 квадратных мет-

ров жилья, построены клуб на

400, мест в Выскатке, магазин

в Рожновье, торговый центр в

Новоселье.
•  За отчетный период в но-

вые благоустроенные квартиры

переселена 201 семья из вре-

менных бараков. На капиталь-

ный ремонт жилья израсходо-

вано 590,4 тысячи рублей, га-

зифицировано 522 квартиры,

из них 132 частных дома.

% Школьники посадили

3.000 деревьев, 4.000 кустар-

ников, убрали в совхозах ово-

щи с 90 гектаров.

ВЫПОЛНИТЬ НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Наказы избирателей — одно

из ярчайших проявлений нашей
социалистической демократии,

важная форма прямого, непо-

средственного влияния народа

па всю практическую деятель-

ность    местных   органов власта.

Сегодня с новой силой звучат

требования, которые предъявлял

В. И. Ленин к органам власти:

высокая организованность и де-

ловитость, творческое решение

вопросов.

На предвыборных собраниях
избиратели высказывают замеча-

ния и предложения, дают наказы,

которые направлены на улучше-

ние деятельности предприятий,
совхозов, на более полное исполь-

зование местных ресурсов, на

дальнейшее   улучшение культур-

но-бытового обслуживания насе-

ления, благоустройства городских

и  сельских населенных пунктов.

Все наказы избирателей долж-

ны быть выполнены. Этому пред-

шествует большая организатор-

ская работа. А она во многом за-

висит от деятельности исполко-

мов местных Советов, отделов и

управлений, от действенного
контроля за выполнением нака-

зов. Главными помощниками ис-

полкома в этом деле являются по-

стоянные комиссии, депутатские

группы, депутаты и обществен-
ные самодеятельные организации.

Нашим городским Советом де-

путатов трудящихся принято к

исполнению 14 наказов избира-
телей. Выполнены они должны

быть в нынешнем году.

Приняли решительные меры к

выполнению наказа избирате-
лей директор совхоза «Старополь-
ский» А. Ф. Егоров и председа-

тель райпо В. П. Воробьева. Они
перевели магазин в деревне Ка-
рино в другое, более приспособ-
ленное помещение. В стадии вы-

полнения находятся Ява наказа:

сооружение Дома культуры в де-

ревне Новоселье и строительство

фермы в деревне Шакицы.
Немалую работу по выполнению

наказов избирателей проводят

исполкомы сельских Советов. Они
организуют население на строи-

тельство и ремонт колодцев, бань,
дорог, оборудование детских

площадок.

Н. АФАНАСЬЕВА,
инструктор  горисполкома.

В   ДЕПУТАТСКОЙ   ГРУППЕ
Работа депутата в избиратель-

ном округе имеет решающее зна-

чение. В конечном счете от того,

в какой степени депутат Совета
связан со своими избирателями,
зависит успех всей его деятельно-

сти. Если депутат хорошо знает

нужды и запросы избирателей, он

будет целеустремленнее влиять на

деятельность расположенных на

территории округа предприятии,

от которых зависит обслуживание
населения.

Чтобы главная деятельность из-

бранника народа была продуктив-

ной, депутаты смежных округов

объединяются в группы, которые

призваны всемерно содействовать
претворению в жизнь директив-

ных документов Коммунистической
партии и Советского правительст-

ва, решений местного Совета и его

исполкома, способствовать органи-

зации соревнования за высокую

культуру города.

Наша группа объединяет 19 де-

путатов. Все они неоднократно

побывали в своих избирательных
округах, где знакомились с жи-

лищио-бытовыми условиями из-

бирателей. Так было и при подго-

товке вопроса на заседание груп-

пы «0 ходе подготовки жилого

фонда к зиме». Депутаты изучили

состояние дел в своих округах,

высказали замечания, внесли ряд

рекомендаций по устранению не-

достатков.

Свою работу наша группа орга-

низует по плану, который состав-

ляется с учетом плана работы ис-

полкома городского Совета.
Каждую неделю в помещении

управления коммунального хозяй-
ства горисполкома депутаты при-

нимают избирателей. Это — одна

из важных форм нашей работы.
Большинство депутатов нашей

группы своевременно отчитывает-

ся перед избирателями. Активно
участвуют в работе группы Дмит-
рий Илларионович Гаврилов —

машинист газовых компрессоров

компрессорного цеха комбината
«Сланцы», Надежда Семеновна
Жарикова — прессовщица цеха

резиновой обуви регенератного за-

вода, Михаил Егорович Семенов —
бригадир штукатуров СУ-259,
Людмила Викторовна Морозова —

машинист подъема шахты «Ленин-
градская».

Не все нам еще удалось: в

группе много депутатов вновь из-

бранных, не имеющих опыта орга-

низационной работы.
Л.  АЛЕКСЕЕВА,

руководитель

депутатской группы.

ЦИФРЫ
и

ФАКТ Ы
•  За истекший год на ук-

репление и расширение мате-

риально-технической базы, по-

вышение плодородия земель,

развитие совхозов израсходо-

вано 4,5 миллиона рублей.
Совхозы приобрели 32 тракто-

ра, 7 грузовых автомобилей,
много другой техники.

•  В городских и сельских

клубах и Домах культуры про-

читано 760 лекций и докла-

дов, проведено 479 тематиче-

ских вечеров и устных журна-

лов.

•  Бюджет на здравоохране-

ние составил 2 миллиона 82
тысячи рублей. В лечебно-про-
филактических учреждениях

работают 118 врачей, 465
средних медицинских работни-
ков. Слециализированная меди-

цинская помощь в стационарах

осуществлялась пе 17 видам.

ф Книжный фонд всех биб-
лиотек района равен 327.636
экземплярам.

•  В 1971 году в городе и

районе родился 651 сланцев-

чанин.

•  В городском отделе со-

циального обеспечения евстоят

на учете 9.022 пенсионера. В
минувшем году выплачено пен-

сий на сумму 3.459.795 руб-
лей.
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ТАЛАНТ БОЛЬШОЙ И

24 февраля известнейшему
советскому писателю Герою Со-
циалистического Труда Кон-
стаятину Александровичу Фе-
дииу исполняется 80 лет. Бо-
лее пятидесяти из них он вы-

ступает как профессиональный
литератор я самых различных

жанрах. Им написаны очерки и

рассказы, пьесы и романы,

множество статей и фельето-
нов. Над книгой воспоминаний
«Горький среди вас» — о сво-

ем учителе, о великом осново-

положнике советской литерату-

ры и о литературной жизни

20-х годов — К. А. Федаи ра-

ботал двадцать лет.

В лучших романах писате-

ля, написанных прежрасным

языком и ставших советской
классикой, показано становле-

ние русского революционного

характера, человека-творца,

убежденного коммуниста, граж-

данина и воина.

Сейчас Константин Алек-
сандрович продолжает работу
над второй книгой романа

«Костер», который вместе с

«Первыми радостями» и «Не-
обыкновенным летом» соста-

вит замечательную историче-

скую трилогию.

Много времени отдает К. А.
Федин общественной деятельно-

сти. Оя — депутат Верховного
Совета страны, председатель

Союза писателей СССР.
Писатель награжден орде-

ном Ленина, двумя орденами

Трудового Красного Знамени, с

1958 года является действи-
тельным членом Академии наук

СССР.

Константин Александрович
всегда стремится «быть нуж-

ным своему времени, своему

обществу, своему народу...».

На снимке: К. А. Федин.

Фото В. Савостьянова.

Фотохроника ТАСС

НА СЦЕНУ ВЫШЛИ АРТИСТЫ
В этот вечер в клубе деревни

Черно было многолюдно. Сюда
пришли доярки, механизаторы, ра-

вочие полеводства, пенсионеры,

учащиеся. Пришли раньше назна-

ченного часа, поджидают приезда

самодеятельных артистов из Вы-
скатского сельского Дома куль-

туры. И вот вдали на пригорке за-

светились фары автобуса.
— Едут! Едут! — радостно со-

общили дети.

Тепло, как самых дорогих го-

стей, встретили сельчане артистов.

Перед собравшимися выступила

секретарь партийной организации

совхоза «Родина» Галина Иванов-
на Каргаева. Она рассказала об
итогах первого года пятилетки, о

положении дел в хозяйстве в на-

стоящие дни, о задачах на бли-
жайшее будущее.

Затем на сцену вышли артисты.

Звучали песни, стихи. Много ра-

дости принесли самодеятельные
артисты зрителям. Этот вечер за-

помнится.     Радует,    что  на   селе

есть талантливая молодежь, что

она настойчиво совершенствует

свое (мастерство. Приобщение к

миру искусства приносит им боль-
шое удовлетворение, доставляет

радость и наслаждение всем, перед

кем они выступают с концертами

со сцены.

Прозвучала со сцены песня.

Взволновала, заставила задумать-

ся, помечтать. И словно светлее,

радостнее стало. Появились новые

хорошие мысли, желания. И уже

, как-то по-другому человек смот-

рит на жизнь, на свою работу.
Руки приобретают сноровку, гла-

за — зоркость.

С каждым годом крепнет, на-

бирает силу родной совхоз. Ста-
новится сильнее благодаря уси-

лиям многих и многих. В ряды пе-

редовиков вливаются все новые

люди. И еще я скажу: тот, кто по-
дружился с песней, стал ее посто-

янным другом, никогда не пожа-

леет от этом.

Н. ГЕОРГИЕВ.

Для вас, любители-рыболовы

когда ловить щуку?
Многие любители - рыболовы

неправильно считают щуку хищной
рыбой. Щуку бьют острогами, от-

стреливают из ружей, ставят на

яее калканы и другие браконьер-
ские орудия лова.

Особенно активно охотятся за

этой рыбой в период ее естествен-

ного воспроизводства — икроме-

тания и в период «жора». Такое
хищническое истребление щуки на-

косит значительный урон щучьим

стадам  в наших реках и  озерах.

Л между тем щука — хороший
«санитар» в водоемах, она унич-

тожает больных и сорных рыб и

находится под государственной ох-

раной.

В целях восстановления щучье-

го стада в водоемах области орга-
ны рыбоохраны ввели дополни-

тельные меры регулирования ды-

баловства. Во всех реках и озерах

промысловая и любительская до-

быча этой рыбы в 1972 году за-

прещена с распалення льда и до

15 нюня. На Нарвскои водохрани-

лище на любительский лов нере-

стовой щуки сохраняется прежний
запрет: с распалення льда до I

июня. В Ладожском озере и Фин-

ском заливе спортивный и люби-
тельский лов этой рыбы разре-

шается в течение всего года с соб-
людением правил рыболовства.

Н. КОЛПАШНИКОВ,
старший государственный ин-

спектор Ленинградской меж-

районной инспекции рыбоохра-
ны.

Редактор

Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

ПРИМИТЕ   ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ВЛАДИМИРУ НЕСТЕРОВИЧУ ХРУСТОВУ
Поздравляем с 50-летием. Желаем крепкого здоровья и до^

.|Х лет жизни.
Жена, дети.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 25   ФЕВРАЛЯ
9.30    —    Программа      передач.

9.35 — Новости.   9.45 — Для де-

тей:  «Есть  такая   песенка».   10.15
—  Оперетта Ж- Оффенбаха «Зва-
ный вечер с итальянцами».    11.35
—  «В эфире — «Молодость»: «Го-
ризонт». 12.35 — Цветное телеви-

дение. «Светлая речка Вздвижен-
ка». Художественный телефильм.
16.10 — Программа передач. 16.15
—    «Маяковский — драматург».

17.20 — Для школьников: «Тебе,
юность!».   18.00 — Новости.  18.10
—  Цветное телевидение. Для де-

тей: мультфильмы. 18.20 — «То-
вары — народу». 18.50 — Цветное
телевидение. Концерт русского на-

родного хора ДК завода «Серп и

Молот». 19.20 — «Мир социа-

лизма». 19.55 — «Музыка для

всех нас». 21.00 — «Время». 21.30
—  Водевиль Р. Штраля «Адам же-

нится на Еве». Телеспектакль.
22.45 — Цветное телевидение.

«Карусель».
СУББОТА, 26 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Гимнастика  для  всех».    9.30
—  Новости 9.45 — Цветное теле-

видение.  «Русские  узоры».    10.30
—  Для детей: «Считалочка». 11.00

—  «Здоровье». 11.30 — Заключи-
тельный концерт республиканского
фестиваля танца в г. Кишиневе.
12.50 — «В эфире — «Молодость»:
«Город мастеров». 13.50 — «Меж-
дународная панорама». 14.20 —

Цветное телевидение. «Музыкаль-
ные встречи». 15.00 — «Поиск».
15.45 — Художественный фильм
♦Господин Никто». 17.30 — Проб-
лемы совершенствования управле-

ния  народным  хозяйством.     18.00
—  Новости.    18.10 — Б. Горбатов
—   «Даша» Телеспектакль. 19.30
«В эфире — «Молодость»: «Алло,
мы ищем таланты». 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — «Кинопанорама».
23.00 — Чемпионат мира по сприн-

терскому    многоборью.
ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ЧЕТВЕРГ, 24 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Телешкола». Для школьников
VIII— XI классов: «Революцией
призванные». 9.40 — «Детский эк-
ран»: «Передача без названия»
(повторение). 10.05 — Киножур-
нал «Советский спорт». 10.15 —

Цветное телевидеиие. В. Катае© —

«Юморески» (из Лениипрада).
10.55 — «Третьяковская гале-
рея». Научно-популярный фильм.
12.05 —- Художественный фильм
«Красная площадь», 11 серия.
13.15 — 14.00 — «Боевые спутники
мои». Музыкальный телефильм.
16.00 — Вечерняя программа. 16.05

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ
РАБОЧИЕ для направления на курсы огнеупорщи-

ков  (шамотчиков) в Новокузнецкий учебный комбинат.
За справками обращаться в отдел кадров СМУ.

СЛАНЦЕВСКОМУ   КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТЗРЕБУЮТСЯ

ЭКСКАВАТОРЩИК,
ПРЕССОВЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод,

отдел кадров.

28 И 29 ФЕВРАЛЯ МАГАЗИН № 17 «ОКТЯБРЬСКИЙ»
ПРОВОДИТ ВЫСТАВКУ-ПРОДАЖУ ТЕЛЕВИЗОРОВ

с обменом старых марок на новые. Вам будут пред-

ложены телевизоры с экраном 59—61 —65 см по диаго-

нали, на которые снижены цены в среднем на 20 про-

центов.

ПОСЕТИТЕ МАГАЗИН.
СЛАНЦТОРГ.

СТРОИТЕЛЬНОМУ   УЧАСТКУ >* 2

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ДСУ-5

ЭКСКАВАТОРЩИК па экскаватор Э-552,
БУЛЬДОЗЕРИСТЫ.
Оплата труда сдельно-премиалыная.

Обращаться по адресу:      дер. Сижно, Сланцевский райом,   ас-
фальтобенонный завод.                                          ___________________

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ ОБЪЕДИНЕНИЮ

ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

ТРЕБУЮТСЯ
БУХГАЛ ТЕР-РАСЧ ЕТЧ И К,
РЕМОНТНЫЕ РАБОЧИЕ,
КОЧЕГАРЫ,
СМАЗЧИКИ,
ДИСПЕТЧЕРЫ.
Обращаться по адресу: ул. Гавриловская, дом № 48,

отдел кадров, телефон № 20-90.

—   «Актуальная камера». 16.10 —

«Телешкола» (повторение). 16.45 —

«Песни над Эльбрусом». Музы-
кальный телефильм. 17.50 — Про-
грамма передач. 17.55 — «Ак-
туальная камера» (на русско»
языке). 19.00 — «Детский экран»:

развлекательная   программа.   19.45'
—   «Кинолюбитель», П передача.

20.25 — «Помнишь ли ты?»; «Со-
вершенно секретно», IV передача.

21.30 — «Девятый шаг». 22.00 —

«Актуальная камера». 22.30 —

Чемпионат СССР по волейболу
среди  мужчин   (из    Ленинграда).

ПЯТНИЦА, 25   ФЕВРАЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05-

—    «Телешкола». Художественное
воспитание для I —XI классов:

«Хочу радоваться». 9.20 —

«Гостья «з Юждюй Америки»,
Научно-популярный   фильм.   10.15'
—   Для детей: художественный
фильм «Дикая собака Динго»
(«Ленфильм»). 11.50 — «Таежные
времена года». Телефильм. 12.35 —

«Письма домой». Документальный:
фильм. 13.15 — 14.05 — «Долалай».
Ленинградский музыкальный теле-

фильм. 16.00 — Вечерняя програм-

ма. 16.05 — «Актуальная камера».
16.10 — «Телешкола» (повторе-
ние). 16.25 — «Необычный рейс».
Украинский музыкальный теле-

фильм. 18.00 — Программа пере-

да^ч. 18.05 — «Актуальная каме-

ра» (на русском языке). 18.20 —

«Светлячок». 18.45 — «8-я неде-

ля». 19.00 — «Театральный вечер»:

И. Ильф и Е. Петров — «12 стуль-

ев». Спектакль Таллинского теат-

да драмы   им. Кингисеппа.   21.30'
—     «Экслибрис Виллема Атса».
22.00 — «Актуальная камера».

22.30 — «Помнишь ли ты?»: «Со-
вершенно секретно», V передача.

23.05 — «Марк Бернес».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24 фев-

раля — «Капитан Корда». Начало"
в 17, 19, 21 час. 25 февраля —

«Пришел солдат с фронта». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. Бал «Для тех,

кому за 25» с участием Яковам
Берлина. Начало в 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
24 февраля — цветной музыкаль-
ный фильм «Мое последнее танго».

Начало в 17, 19, 21 час. 25 февра-
ля — цветной широкоэкранный
фильм «Завещание турецкого аги».
Начало в 17,  19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24 фев-
раля — новый художественный
фильм «Живая вода». (Фильм рас-

сказывает о трудной любви двух

немолодых людей). Начало в 10,
11.50, 14.20, 16.10, 18.20, 20.10, 22:
часа. 25 февраля — «Живая вода».

Начало в 11.50, 14.20, 16.10, 18.20,
20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР».   25 февраля
—  «Башня голубого огня». Начало
в 17, 19, 20 час. 30 мин.

СЛАНЦЕВСКИЙ УЧАСТОК
«РЕМБЫТТЕХНИКА»

доводит до сведения граждан,

что он принимает в ремонт

швейные  машины.

Адрес мастерской: ул. Кирова,
19 (вход со двора). Телефон

№ 20-08.
Администрация.

РЕСТОРАН «АЛМАЗ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
ОФИЦИАНТОК для ра-

боты в пивном баре,

ШВЕЙЦАРА,
ПОСУДОМОИЩИЦ,
УБОРЩИЦ.

Коллектив Сланцевской цент-

ральной    районной     больницы
скорбит по поводу безвременной
кончины   фельдшера Поречского
медпункта

ГОСУДАРЕВА
Ивана Ивановича

и выражает глубокое соболезно-
вание семье и близким.

Газета выходит
яо вторникам,  средам,   четвергам,

пятницам и субботам
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